

Discovery H. S. Kanzaki

2015. 6. 18

第301号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校



第39回
体育祭

6月11日(木)に神崎高等学校第39回体育祭が行われました。

今年度も当日の天気予報は「雨」で、実施できるか心配でしたが、前日の予行も当日も、ともに全日程を実施することができました。

(最後の競技終了前に雨が降りだし、閉会式は体育館に移動して行いました。)

全校生徒による素晴らしい入場行進から始まり、生徒はどの種目にも全力プレーで挑み、最高の演技を見せてくれました。



1年生は、恒例の「阿吽の呼吸」という息の合った集団演技を披露してくれました。

入学当初から練習を始めたものの、中々みんなの息が合わず心配しましたが、本番では最高の演技を披露し、1年生の底力を見せてくれました。

クラス旗は2年1組

各クラスが作成したクラス旗が会場に掲げられ、体育祭に彩りを添えました。審査の結果、龍を描いた「2年1組」の作品が第1位に選ばれました。



速いぞ！ 3年1組！

今年から出場人数を3名に増やして行った男女100m走。純粋に走る速さを競うこの種目ですが、圧倒的な強さで3年1組が駆け抜けました。特に圧巻だったのは女子100m決勝で、1、2、3位独占という素晴らしい成績でした。生徒たちがクラスの代表として頑張っている姿に感動しました。この種目で大量得点した3年1組の総合優勝が近づきました。



3年生の美力！

今年度は3年1組が総合優勝。3年2組と2年1組の2クラスが同点で準優勝となりました。

最後の体育祭ということもあり、3年生の団結力、運動能力の高さにはいつも驚かされます。今年も最高学年として神崎高校をリードして欲しいです。

また、今年もお昼にPTAの方々が見事なカレーを用意してくださいました。ありがとうございました。

体育祭が円滑に進み、無事に終わることができたのも、先生方をはじめ生徒会執行部や補助役員の部活動生徒、保護者の皆さまの協力とご支援のおかげです。心より感謝申し上げます。

ちょっと一言 ◇梅雨の真っ最中、今年も体育祭は、競技・演技の全てを無事に実施した。当日、神河町上空の気象予報は「雨」とされていた。まずは、自然(神様?)に感謝であろう。注目のクラス総合は、3年生が優勝と準優勝を飾った。勝因は、体力と最終学年として勝ちたいという気力と、そして団結力であろう。◇2年生はクラス旗の最優秀を獲り、1年生は練習ではなかなか息が合わなかったが、張り詰めた緊張感の中、やり直しの利かない本番で最高のパフォーマンスを披露した。みんなそれぞれ、素晴らしい!! (T. K.)